L'exposition des lots dans la salle des réunions industrielles, au Palais du Commerce, a été, chaque jour, visitée par un nombre considérable d'amateurs et a produit une forte vente de billets.

Le 19, enfin, le tirage a eu lieu dans la salle de la Bourse, avec accompagnement d'une excellente musique militaire. Grâce à une combinaison ingénieuse, il s'est opéré en une heure et demie, sous la direction intelligente de M. Serve du *Progrès*, et sous la surveillance de la Commission de la Presse. Avec les procédés ordinaires, le tirage de soixante-quinze mille billets eût demandé huit jours.

Parmi les membres de la Presse, nous avions cité, dans notre dernière livraison, MM. Louis Jantet et de Thoranne. C'était une erreur; il fallait lire MM. Lucien Jantet et de Thorame.

- Le samedi, 7, une brillante soirée a été donnée à la Préfecture du Rhône. De nombreuses invitations avaient été faites à la magistrature, à l'armée, au commerce, à l'industrie, et les notabilités de notre ville s'étaient empressées d'accourir à cette fête que M. et Mme Oustry ont présidée avec une charmante affabilité. La foule était si grande que, dans ces vastes salons qui ont vu tant de fêtes, à peine y avait-il de la place pour les danseurs.
- Le 8, les conseils municipaux du département du Rhône ont procédé à l'élection des délégués sénatoriaux.

Aujourd'hui, le collège sénatorial du Rhône est ainsi composé:

Délégués des communes	263
Conseillers généraux	29
Conseillers d'arrondissement	29
Députés	7
Sénateurs	2
Total	330

 Ont été élus pour Lyon: Délégué, M. Munier; suppléant, M. Grinand.

Dans la même séance, le Conseil a renouvelé son bureau pour la prochaine session.

Sont nommés: Président, M. Gailleton; vice-présidents, MM. Grinand et Rossigneux; secrétaires, MM. Clavel, Nolot et Aubert.

— Dans sa séance du 12, le Conseil municipal de Lyon a voté une somme de 6,000 fr. pour être distribuée aux artistes auteurs des trois